

Nachruf Ehren-Brandinspektor Johann Kirsenhofer



In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass unser langjähriger Feuerwehrkamerad und ehemaliger Zugskommandant Ehren - Brandinspektor Johann Kirsenhofer am 01. Juni 2023 für uns unerwartet verstorben ist.

Johann Kirsenhofer, von allen kurz Hans genannt, trat am 06. Jänner 1971 in die Feuerwehr Klam ein.

In über 52 Jahren bei der Feuerwehr Klam war sein Wirken beispiellos. Sein persönliches Engagement wurde mit zahlreichen Auszeichnungen geehrt. 1983 wurde er zum Zugskommandanten ernannt, welches Amt er über 20 Jahre ausübte. Für diese vorbildliche Kommandofunktion wurde ihm am 04. Mai 2003 der Titel „Ehren-Brandinspektor“ verliehen.

Am 06.01.2008 wurde er für seine Dienste mit dem Feuerwehr-Verdienstzeichen des Bezirkes Perg in Bronze bedacht.

Als die Hochwasserkatastrophen im Jahr 1991, 2002 und 2013 unsere Heimat heimsuchten, war er stets zur Stelle um für seine Mitmenschen bedingungslos in den Einsatz zu gehen.

Für seine langjährige Mitgliedschaft erhielt er am 06. Jänner 2011 die 40jährige Verdienstmedaille.

Am 06. Jänner 2018 durfte er vom Bezirksfeuerwehrkommandanten das Feuerwehr-Verdienstzeichen in Silber entgegennehmen.

Für die jahrzehntelange Tätigkeit als Fahnenträger wurde ihm schließlich am 06. Jänner 2023 die Florian – Medaille des OÖ. Landesfeuerwehrverbands in Bronze überreicht. Dies ist eine der höchsten Dekorationen im Feuerwehrwesen, die bisher überhaupt nur 2 Kameraden der Feuerwehr Klam zuteil, wurde.

Sei es bei den Kellerfesten als erfahrener Grillmeister, als Träger unserer Fahne oder bei den Clam-Konzerten als gute Seele im Feuerwehrhaus. Überall dort wird Hans eine schmerzhaft Lücke hinterlassen, jedoch wird er im Gedanken bei jedem Fest, Ausrückung oder wenn die Sirene heult, stets einen Platz in unserer Mitte einnehmen.

Durch seinen Tod verloren wir nicht nur einen geliebten Menschen, sondern auch die Feuerwehr einen guten Kameraden.

Lebe wohl, lieber Kamerad und ruhe sanft!

07.06.2023 23:29 von Ronald Riepert